

L'intervention sanitaire avec des candidats vaccins progresse de manière satisfaisante à Cuba



Près de 800 mille Cubains ont d'ores et déjà reçu au moins une dose des vaccins cubains contre le Covid-19.

La Havane, 25 mai, (RHC)- L'intervention sanitaire engagée le 10 mai avec les candidats vaccins cubains Abdala et Soberana 02 contre le Covid-19 évolue de façon satisfaisante.

Ce 22 mai, plus de 774 mille personnes avaient été vaccinées dans tout le pays: presque 406 mille d'entre elles dans le cadre du personnel de santé, de BioCubaFarma et d'autres groupes à risque, et plus de 368 mille de la population des municipalités de Regla, Guanabacoa, La Havane Est et San Miguel del Padrón, dans la capitale, et de l'Île de la Jeunesse.

Le processus se poursuit comme prévu, a signalé le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, au sein du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie. Les provinces de La Havane, Granma, Santiago de Cuba et Guantánamo, qui ont commencé plus tard que les autres, avancent comme prévu. La totalité des groupes à risques dans les provinces de Pinar del Río, Artemisa, Villa Clara, Cienfuegos, Las Tunas et l'Île de la Jeunesse a déjà reçu la première dose.

Les participants à la réunion ont analysé avec rigueur la situation des dix provinces cubaines qui n'ont pas réussi à endiguer la propagation de la maladie.

Le président cubain a appelé à travailler contre les indisciplines à l'origine de la dispersion des cas.

Cuba, comme de nombreuses nations dans le monde, et particulièrement en Amérique latine, connaît une forte résurgence de l'épidémie, au milieu d'un processus de vaccination qui ne s'arrête pas et qui, selon les autorités de santé publique, devrait atteindre 70% de sa population en août.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258468-lintervention-sanitaire-avec-des-candidats-vaccins-progresse-de-maniere-satisfaisante-a-cuba>



Radio Habana Cuba